



Ebenezer Kepombia ne comprend pas comment tous les attentions peuvent être portées sur Murielle Blanche, alors que plusieurs autres célébrités travaillent avec lui.

Invité sur le plateau de Sun TV, Ebenezer Kepombia (Mitoumba), a tenu à répondre à tous ceux qui l'accusent de privilégier l'actrice Muriel Blanche.

« C'est vous qui faites cette fixation. Je ne sais pas pourquoi on s'intéresse trop à Muriel Blanche, ce n'est pas la lune!! On parle tellement de cette fille au point où si elle n'était pas consciente, je crois qu'elle devait faiblir et se faire la grosse tête (...) Il faut que les gens trouvent un autre fond de commerce ! Muriel blanche n'est pas l'unité de mesure tant ou quoi que ce soit. NON!! » a déclaré le réalisateur, scénariste et producteur de cinéma.

« Tous ceux qui travaillent avec moi sont mes privilégiés. Mami Ton a déjà fait plus de 07 tournages avec moi, Mama Assimba déjà 05, Pétrol aussi en a fait tout autant. Muriel Blanche c'est juste 03 réalisations dans mes projets. Pourquoi on ne parle que d'elle? Vous allez finir par lui donner la grosse tête », a-t-il ajouté.